

Rafael Jiménez, Ganador de Concurso

Sigue de la primera plana

sandria, al norte de Italia, y obtuvo el primer lugar.

"El concurso que se celebra cada año, fue en esta ocasión dedicado al maestro Manuel M. Ponce y se contó con un jurado de personajes presidido por Alirio Díaz, Corazón Otero, autora de la biografía de nuestro ilustre compositor que ha sido traducida a varios idiomas, Robert Vidal, Iván Jovicic y Michele Pitaluga, fundadora y organizadora del certamen", señala Jiménez.

Nuestro compatriota fue el participante más joven de la justa, en la que quedaron en segundo lugar Eduardo Castañera, de Argentina, y Marco Carnichelli, en el tercero.

"Estoy muy agradecido a la Universidad Veracruzana, cuyo rector es el C. P. Carlos Aguirre Gutiérrez, pues gracias a su apoyo pude realizar mi viaje a Italia. A su vez, mis maestros de guitarra Alfonso Moreno y Manuel López Ramos, así como don Armando Lavalle, cuyas composiciones ofrezco en los

recitales que doy, cooperaron para que obtuviera el tan anhelado triunfo".

Este joven valor del arte musical radica en Jalapa, Veracruz, donde es integrante del Ensamble Clásico de Guitarras de la mencionada Universidad Veracruzana.

Rafael Jiménez, quien actualmente recibe clases magistrales con el maestro López Ramos, ha llevado una carrera ascendente en un tiempo bastante corto.

Hace dos años obtuvo el tercer lugar en el Concurso

Nacional de Guitarra "Manuel M. Ponce", celebrado en esta capital y en 1979 ganó el primero en el Concurso Nacional de Guitarra realizado en Paracho, Michoacán.

"En abril de este año me otorgaron el segundo lugar en el Concurso y Festival Internacional de Guitarra realizado en La Habana, Cuba, recibiendo además un diploma como el mejor intérprete de la música latinoamericana".

Rafael fue seleccionado en 1982 para participar en el recital de honor del Festival de Guitarra Clásica que fue en Castres, Francia, y en el que participaron 160 de los mejores guitarristas de todo el mundo.

"Este año tuve otra gran satisfacción al obtener el primer lugar en el Concurso de Jóvenes Intérpretes que organizó la Orquesta Sinfónica del Estado de México que dirige el maestro Manuel Suárez. El premio será ser el solista con dicho conjunto, el Concierto del Sur del Maestro Ponce, en los conciertos que se ofrecerán los días 30 de noviembre, 1º y 2 de diciembre, tanto en esta capital, como en la ciudad de Toluca".

—¿Cuáles son sus planes futuros?

Ante todo seguirme preparando y continuar mis clases con el maestro López Ramos. Seguir en el Ensamble Clásico de Guitarras de la Universidad Veracruzana y estudiar para los conciertos que indiqué. Este último premio obtenido me ha servido para continuar con más entusiasmo en nombre de mi patria".



El artista

Rafael Jiménez, Ganador de Concurso

- ★ Fue en Alessandria, Italia
- ★ Internacional de Guitarra
- ★ Certamen Dedicado a Ponce

Por ALEJANDRO SORONDO

Rafael Jiménez, nacido hace 23 años en esta capital, participó junto con treinta y dos de los mejores guitarristas llegados de los cinco continentes, en el Concurso Internacional de Guitarra llevado a cabo del 24 al 28 de septiembre en la ciudad de Ales-

SIGUE EN LA PAGINA SIETE

SECCION

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

B

De la 1 a la 20

Viernes 12 de Octubre de 1984